

Hochmut kommt vor dem Fall

Im Gespräch erhebt die Zunge
Große Prahlereien
Dabei wären es – ohne Lunge
Bloße Spielereien
Eine Reaktion nicht sehen
Die Antwort nicht verstehen
Wie kann sie da nur so schreien ?

Zwischen den Blumen und der Rose
Liegt eine weite Kluft
Sie fühlt sich als die Große
Die anderen sind für sie nur Luft.
Das Urteil fällt die Nase
Und man wirft sie aus der Vase
Denn ihr fehlt der angenehme Duft.

Früher war er der silberne Mercedes
Er fuhr rasant und flott
Von den Rennen gewann er jedes
Bald war er der Autogott
Doch beim letzten Unfall
tat es einen großen Knall,
seither ist er nur noch Schrott.

Früher war er unser Bruder,
auf einmal Steuermann.
Er selbst bewegte zwar kein Ruder
gab aber die Schlagzahl an.
Da ergreift der Kapitän das Wort,
man wirft ihn über Bord
und er versinkt im Ozean.

© 2002 Alle Rechte beim Autor